

« APERO-PITCH » A L'UPPER CREMERIE

Des Alumni à l'air libre, le 30 septembre dernier, sur la terrasse de l'Upper crèmerie. Un apéro de retrouvailles et d'échanges intra et inter promo. L'occasion de renouveler l'exercice de « l'apéro-Pitch ». Le concept est toujours aussi simple : venez nous présenter en quelques minutes, un projet ou une réalisation qui vous tient à cœur. Cette fois-ci, c'est William Emmanuel qui nous a parlé de son livre « Nous le peuple... la démocratie face à ses ennemis » et du lancement prochain de son magazine « Bastille » en décembre.

Si, vous aussi, vous avez envie de « pitcher » lors de nos prochains apéros IHEE, faites-le savoir à vos délégués de promo ou au bureau IHEE Connect (iheeconnect@idep.net)

Le prochain rendez-vous est d'ores et déjà fixé au **mardi 7 décembre**, au Rugby Club (165 bd Haussmann 75008 Paris). Invitation à suivre !